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CAMIONES ABASTECEDORES RECORRIENDO LOS SECTORES. 

Comprometen pago 
total de deuda a 
proveedores de agua 
Tras meses de espera, la Delegación 
Presidencial Provincial informó que 
cuenta con los recursos necesarios. 
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eis meses después de 
Son la entrega 

del servicio de trans- 
porte de agua potable en seis 
comunas de la provincia en- 
tre febrero y abril pasados, 

salvo Huicha y Quetal- 
mahue (Ancud) quees todo 
el año, la próxima semana 
se concretaría el pago a los 
ochotransportistas a los que 
seles adeuda $231 millones. 

Aunque el jueves se ade- 
lantó que existirían los re- 
cursos para el pago de 61% 
dela deuda, lo que permitió 
retomar ayer la entrega del 
servicio que se había sus- 
pendido precisamente en 
Quetalmahue y Huicha, fi- 
nalmente ayer desde la Dele- 
gación Presidencial Provin- 
cial se informó que conta- 
rán con la totalidad de los 
montos. 

Ancud, Quemchi, Dalca- 
hue, Chonchi, Puqueldón y 
Quellón fueron las comunas 
enlas quelosochotranspor- 
tistas prestaron servicios. 

Marcelo Malagueño, de- 
legado presidencial provin- 
cial, indicóque “gracias alas 
reuniones que hemos esta- 
do en forma permanente 
con los proveedores en el 
transcurso de los últimos 
dos meses y medio, hoy 
(ayer) senos informó que ya 
tenemos los recursos para 
pagar la totalidad delos ca- 
miones aljibes quese presta- 
ron durante la temporada 

estival pasada”. 
Además, el representan- 

tedel Ejecutivo en la provin- 
cia mencionó que “el pago 
debería producirse en el 
transcurso de la próxima se- 
"mana. También hemos esta- 

do cubriendo de forma per- 
'manente las necesidades de 

agua en Ancud, en los secto- 
res de Huicha y Quetal- 
mahue fundamentalmente, 
ante la emergencia de estos 
dos sectores”. 

Malagueño agregó que 
“con.el proveedor (Luis Díaz) 
seguimos trabajando y con- 
versando, lo que ha permiti- 
do que siga entregando el 
agua y no ha habido una 
suspensión del servicio de 
entrega de agua a las fami- 
lías”. 

Jovita Navarro es una de 
las personas a las que el Mi- 
nisterio del Interior y Segu- 
ridad Pública le adeuda re- 
cursos por el servicio pres- 
tando. Ella y sus colegas re- 
dactaron una carta dirigida 
al Presidente Gabriel Boric, 
demandando el pago. 

“El lunes o martes de la 

próxima semana nos debe- 
rían llamar para pagar, pero 
el delegado no nos ha infor- 
mado quenos pagarán el to- 
tal. Hasta hoyen la mañana 
(ayer) se pagaba a unos po- 
cos servicios solo la mitad 
porque era por comuna, a 
mímepagarán solo lamitad 
yalas personas de Quemchi 
no los habían llamado para 

avisarles acerca del pago”, 
comentó la chonchina. %   

Oficializan el trabajo de 
Mesa Bentónica Regional 
Resolución busca 
formalizar su rol 
y coordinar los 
recursos para 
fortalecer la 
pesca artesanal. 
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través de la firma de Aso: 
ficializó el funcio- 

namiento de las mesas pú- 
blico-privadas bentónica y 
demersal de la Región de 

Los Lagos, con lo que se bus- 
ca coordinar recursos para 
fortalecer la pesca artesa- 
nal. 

Si bien estas instancias 
se venían trabajando desde 
hace algunos años -incluso 
con la administración re- 
gional anterior- fue ahora 
quese concretó la firma de 
las resoluciones por parte 
de la Subsecretaría de Pesca 
y Acuicultura y el Gobierno 
Regional. 

Con este paso que se 
concretó ayer en el salón 
azul del edificio adminis- 

trativo regional, se espera 
quese puedan canalizar re- 
cursos de ambas institucio- 
nes públicas para financiar 
proyectos de la pesca arte- 
sanal, además de incidir en 
decisiones sobre ambas pes- 
querías. 

Marcos Salas, presidente 
del Sindicato N%1 del Mue- 
lle de Quellón, quien parti- 
cipó ayer en el acto, explicó 
que “estuvimos con un 
compromiso que estaba 
pendiente, nosotros inicia- 
mos esta gran campaña a 
nivel regional en la mesa 
que teníamos de zona con- 
tigua. Cuando estaba el in- 
tendente anterior, cuando 
era Intendencia, logramos 
formar la Mesa del Loco, la 

que fusionamos e hicimos 
esta mesa a nivel regional 
porque se necesitaba desde 

Osorno a Quellón”. 
Junto con ello, el diri- 

gente chilote señaló que 
“desde la firma del inten- 

dente anterior, con la llega- 
da del gobernador regional 
se tenía que ratificar esta 
mesa; seguimos funcionan- 
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do, pero había que ratificar- 
la; lamentablemente, pasa- 
mos muchos años tratando 
que se nos reconociera el 
trabajo hecho y no había ca- 
so, pero antes de que se va- 
ya quiso dejar la pega ter- 
minada y se llamó a las dos 
mesas, demersal y betóni- 
ca, y se hafirmado”. 

ue esta rú- 
brica permitirá, por ejem- 
plo, que el Instituto de De- 
sarrollo de la Pesca Artesa- 
nal y Acuicultura a Peque- 
ña Escala (Indespa) “pueda 
abriruna cartera de proyec- 
tos en acuerdo con el Go- 
bierno Regional para su- 
mar ambos recursos para 
hacer un capital mayor y 
poder confeccionar los pro- 
yectos que se pueden gene- 
rar, alos que podrá postular 
cada mesa para poder mejo- 

rarla actividad pesquera en 
la región”. 

En este sentido, Julio Sa- 
las, subsecretario de Pesca, 
mencionó que “por prime- 
ra vez estamos formalizan- 
do dos instancias que han 
sido históricas y propias de 
la Décima Región, como es 
la Mesa Bentónica y la Mesa 
Demersal, ahora tienen un 
reconocimiento formal y 
concreto y, al mismo tiem- 
po, estamos suscribiendo 
un acuerdo entre Subpesca, 
Indespa y el Gobierno Re- 
gional y las propias organi- 
zaciones de pescadores pa- 
ra canalizar recursos para 
el desarrollo y el fomento 
productivo de la actividad 
pesquera”. 

Sumó que “son 4 mil 
900 millones que se apor- 
tan tanto desde el nivel cen- 
tral con el Indespa como 
desdeel Gobierno Regional 
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y que van a permitir efecti- 
vamente desarrollar accio- 
nes de fomento de la activi- 
dad productiva del sector”. 

Asu vez, el gobernador 
regional, Patricio Vallespín, 
destacó que “estamos ha- 
ciendo dos cosas muy im- 
portantes para la pesca ar- 
tesanal de la Región de Los 
Lagos. Primero, formalizar 
einstitucionalizar a través 
de una resolución, la cons- 

titución formal oficial de la 
Mesa Bentónica Regional y 
la Mesa Bentónica Demer- 

sal”. 
El político agregó que se 

trata de “dos ámbitos fun- 
damentales para el desarro- 
llo de la pesca artesanal que 
va a significar constituir y 
mantener esta mesa de diá- 
logo que normalmente uno 
la ha mantenido por con- 
vicción, pero que a futuro 
pudiera anudarse y, por 

tanto, generar este instru- 
mento que obliga, de algu- 
na u otra manera, a la nue- 
va autoridad a continuar es- 

ta mesa porque ellos lo van 
aexigir”. 

La segunda razón, des- 
cribió, “es que estamos for- 
malizando un acuerdo de 
trabajo permanente. Esta- 
mos partiendo con un con- 
venio de trabajo, con un 
proyecto concreto por más 
de 4.900 millones de pesos, 
$2.900 millones del Gobier- 

no Regional, $2.000 de In- 
despa”. 0
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